

山海平野！ToMo 区分会報

2020年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2021年2月1日(月)発行 第6号

2月行事予定

2月 5日(金) 工賃支給日
2月11日(木) 休業/建国記念の日
2月22日(火) 休業/天皇誕生日
2月 ※ 新型コロナウイルス感染症対応のため、行事を自粛しています

今回は就労支援センターToMo ハウスのご紹介をいたします。七飯町本町にある喫茶店で、近所のお客様は勿論、行政の訪問、面談等でご利用していただいております。

珈琲は香り高い芳醇な豆を使用しており、是非一度ご賞味ください。菓子製造も行って、チーズケーキ、パウンドケーキはプレーン、黒糖、抹茶、チョコチップ味を選べ、店内でのお召し上がりの他、予約販売しています。夏祭り、福祉展への参加販売もしています。チーズケーキは好評で「パチンコ富士」さんにも納品しており、熱烈的なファンがいるとの声をきき大変嬉しく思っています。



その他の活動としてマスク、ミサンガ、ビーズストラップ製作、販売をしています。キャラクターのマスクはお子さん、お孫さ

んに好評で大変喜ばれ、製作する励みにもなります。



秋に近くの寿公園で拾ったくるみでクリスマスツリーを製作しました。金槌で殻を割って中身を取り、残った殻を接着剤で貼り付けました。想定したツリーの形にはならず、難しかったです。



これからのレクリエーションと

して、DVD鑑賞会を行い、おやつの手作りを企画しています。レクリエーションや買い物にもできる限りの自粛をしている中、不自由な生活をおくっていることと思います。普通の生活というものがいかに大切であるかに気づかされます。

まだまだ予断を許さない新型コロナウイルスですが、感染防止に気を引き締めて収束するのを待ちながら希望を持ち続けたいです。

文責 小松 恵

山海平野！PORT 区分会報

2020年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2021年2月1日(月)発行 第6号

2月行事予定

- 2月 5日(金) 工賃支給日
- 2月 11日(木) 事業所休み(建国記念の日)
- 2月 16日(火) 避難訓練(又蔵さんち)
- 2月 18日(木) 避難訓練(GH ひなた)
- 2月 23日(火) 事業所休み(天皇誕生日)
- 2月 25日(木) 避難訓練(GH かりん)

緊急事態宣言がふたたび発令され、先の見えない世の中に対する不安がいつぱいで、暗い気持ちになりそうなそんな時だからこそ、山海平野を読んでちょっぴり元気になって頂けたらと思います。

早速ですが、2月と言えば「節分、鬼、恵方巻き、バレンタインデー、愛」などといったキーワードが思い出されると思いますが、今回は「鬼、チョコレート、愛」の3つのことばに注目して道南福祉ねっとの活動や利用者のみなさんのご活躍をお伝えしていきたいと思ひます。

まずは「鬼」と言えば日本の映画興行成績歴代1位を記録した鬼滅の刃ということで、オープンスペース又蔵さんちで手作りした鬼滅の刃作品をご紹介します。



続いては、「チョコレート」と言えばお菓子と言うことで、七飯町のお菓子メーカー(株)天狗堂宝船で就労作業に取り組んでいるSさんにインタビューを行い、仕事の魅力や今後の目標などについて語っていただきました。



努力すること
信用が生まれる



1 仕事の魅力について

食べられるのに捨てられてしまうりんごを使って製品を作ることは、フードロス削減に貢献しており、やりがいを感じます。

2 仕事で大切にしていることは

会社の人たちとのコミュニケーションを大切にしています。毎日の挨拶は欠かしません!

3 今後の目標は

りんごの皮を薄くきれいに剥く技術を磨いて、より良い製品を作りたいです。

さいごに「愛」についてですが、愛といえば大切な人を想う気持ちということで、PORTハウスの音楽活動でMONGOL800のキヨサクさんの「想うた」を練習しているところをご覧ください。

会いたい人に会いたくても会えない今、大切な人たちと楽しい時間を過ごすことも叶わない今だからこそ、大切な人を想いながら練習に励んでいます。コロナが終息し皆さんに披露する機会があれば、是非聴いていただきたいです。



山海平野第6号をお読みいただきありがとうございます。今後とも山海平野をよろしく願いいたします。

また、嘘みたいな辛い現実が目の前にあると思いますが、大切な人を想い未来を信じてともに歩み続けましょう!

文責 石岡 暁

山海平野！WORK 区分会報

2020 年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2021 年 2 月 1 日（月）発行 第 6 号

2 月 行 事 予 定

2 月 5 日（金） 工賃支給日
2 月 8 日（月） 世界てんかんの日
保健衛生・防火防災点検日

2 月に入りまだまだ寒い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

連日テレビのニュースでは新型コロナウイルスの感染拡大が報じられ不安な日々を過ごしている方も多いと思います。

道南福祉ねっとも、今まで以上に衛生面に注意し感染対策に努めてまいります。

さて、1 月の話題になりますが、例年であれば 1 月 3 日に新年会を行うところ、今年はコロナ禍という事もあり、1 月 9 日から 1 月 11 日の 3 日間に分け、各グループホーム内でジンギスカンレクを行いました。美味しいお肉をたくさん食べて、夕食が入らないという方もいました。今年の抱負を語り、大声での会話を控えながら楽しい時間を過ごしました。

1 月 19 日、森町防火協会より日頃の防火活動に対し優良従業員表彰を頂くことになり、職員を代表して小笠原副主任が表彰状を受領しました。WORK 区分では年 2 回、各施設、



（右）佐藤森町防火協会会長

各ホームの避難訓練、防火訓練を実施。防火設備点検、森町消防立ち入り検査も年 2 回実施しており、今後も職員力を合わせて防火活

動に取り組んでまいります。

2 月といえば節分です。

今年の節分は 2 月 2 日でした。これも例年であればみんなで楽しく豆まきを行うところ、今年は先にも述べましたが、コロナ禍です。豆まきは残念ながら衛生面に配慮し中止となり、豆をおやつで食べるのみとなりました。

節分は「鬼は外、福は内」と元気な掛け声とともに豆をまいて邪気を家から追い出し、幸せがやってくる事を願う行事です。

今年はコロナ退散を願って
「コロナは外!! 福は内」・・・!



余談ではありますが、節分の日には固定ではなく「立春の前日」というルールがあるそうです。今年の立春は 2 月 3 日なので、節分は 2 日になります。2 月 2 日の節分は 124 年ぶりだそうです。

未だ収束の見通しが見つからない新型コロナウイルス感染症。不安や不便の多い今日ですがこの状況が一日も早く解消され平穏な日々が戻りますように・・・。

文責 中島 利枝